
Guido Burgstaller (St. Pauli) zurück zum Glubb?
Beitrag von „1manwolfpack“ vom 19. Mai 2022, 20:54

Zu Rapids finanziellen Möglichkeiten: Diese Saison wurde für zwei Spieler Ablöse bezahlt, einer
750 k, der andere 200 k. Das Jahr davor wurde gar keine gezahlt. Die würden Burgstaller wohl
nur holen, wenn er für Peanuts zu haben wäre. Selbst 500 k werden von Rapid-Fans als
unrealistisch angesehen. Wenn sie investieren, dann wohl nur in jüngere Spieler zwecks
Weiterverkauf.
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